

## FM Korbinian Nuber Sieger 3-Königs-Blitz-Masters 2017

No. 1-2017 22.01.2017

Liebe Mitglieder des Kreisverbands Augsburg, liebe Freunde des Schachspiels,

## **Drittes 3-Königs-Blitz-Masters 2017 erfolgreich**



(vlnr FM Armin Wolf, FM Anton Bilchinski, FM Korbinian Nuber, Daniel Birth, Thorsten Zehrfeld, Joseph Neiß)

Nr	Teilnehmer	Verein	TWZ	1	2	3	4	5	6	Pkt	SoB
1.	FM Nuber, Korbinian	SC Dillingen	2264	**	100	111	1½½	111	111	12.0	72.5
2.	FM Bilchinski, Anton	TSV Haunstetten	2288	011	**	111	1⁄201	1⁄201	101	10.0	71.0
3.	FM Wolf,Armin	TSV Haunstetten	2098	000	000	**	110	101	111	7.0	36.0
4.	Zehrfeld, Thorsten	SK Rochade Augsburg	2098	01/21/2	1⁄210	001	**	010	011	6.5	47.5
5.	Neiß, Josef Martin	SK Mering	2000	000	1⁄210	010	101	**	010	5.5	39.0
6.	Birth, Daniel	SK Rochade Augsburg	1938	000	010	000	100	101	**	4.0	27.5



## FM Korbinian Nuber Sieger 3-Königs-Blitz-Masters 2017

No. 1-2017 22.01.2017

## Ein Bericht von Thorsten Zehrfeld

Jedes Jahr richten die Vereine SK Kriegshaber, TSV Haunstetten und SG 1873 Augsburg traditionsgemäß drei große Blitzschachturniere aus. Für alle interessierten Statistiker, beim dritten Turnier dieser Art in Augsburg nahmen an den drei Schachturnieren 45 Spielern, darunter 4 Meister, aus 20 Vereinen, mit einem DWZ Schnitt von 1940 teil und spielten 50 Schachpartien. Die Besten der Besten dieser Turniere trafen sich beim SK Rochade Augsburg um Ihren Champion beim 3-Königs-Blitz-Masters auszuspielen. Wir spielten im Rundensystem mit drei Durchgängen. Ich werde den Verlauf des Turniers aus meiner Sicht wiedergeben und hoffe doch ich habe alle wichtigen Infos parat:

Schon bei der starken Besetzung mit einem DWZ Schnitt von 2115 ließ erahnen, was für ein hartes Stück Brot es war die Punkte einzufahren. Niemand blieb verlustpunktfrei und jede Partie wurde bis zum Schluss ausgefochten. Favorit zum Turniersieg war FM Anton Bilchinski. Er siegte bereits in allen drei Qualifikationsturnieren, was, soweit ich mich erinnern kann, noch niemanden gelungen ist.

Ich startete mit 0,5/5 gleich einmal erfolglos die erste Runde, während FM Korbinian Nuber gleich einmal alle fünf Zähler holte. Der Wahlaugsburger und Dillinger Spitzenspieler sicherte sich in einer souveränen Vorstellung Platz 1 und die begehrte Trophäe. Dabei gab er lediglich drei Punkte (zwei Remis gegen mich und 2 Punkte gegen Anton) ab. Im internen Duell besiegte FM Anton Bilchinski ihn und lag damit auf Goldkurs, doch erbeuteten Sepp Neiß und ich jeweils 1 ½ Zähler. Mit 10 Punkten gelang Anton eine starke Vorstellung und mit Abstand Rang zwei. Danach begann um ein Tauziehen zwischen FM Armin Wolf und mir um die Plätze. Dieses konnte Armin in Partien (2:1) und letztendlich mit halben Punkt Vorsprung gerechtfertigt für sich entscheiden. Platz fünf ging an den stets gefährlich blitzenden Meringer Sepp Neiß. Der in der Gesamtwertung noch auf Rang drei gelegene Jungspieler Daniel Birth malte sich auch Chancen aus oben mitzumischen. Doch die Gegner erwiesen sich heute als zäh und gaben wenige Punkte ab. Erwähnenswert ist seine faire Geste gegenüber Anton, als er in eigener Verluststellung aufgab, obwohl sein Gegner nur noch eine Sekunde Zeit auf der Uhr hatte. Sehr erfreulich war, dass mit Philipp Müller, Waldemar Birth, Ralf Bendel und Edelbeobachter Wolfgang Buchert Gäste das Turnier begleiteten.

Preisgelder gab es für die ersten vier Ränge. Jeder Teilnehmer erhielt dazu noch eine Flasche edlen Rotwein. Großes Dankeschön an Manfred Wiedemann, der wieder als Schiri fungierte und das Turnier sehr gut vorbereitet und ohne jegliche Reklamation in angenehmer Atmosphäre leitete sowie Daniel und Waldemar Birth für das Vorbereiten und Aufräumen des Turnierraums. Dank gilt auch den Vereinen SG 1873 Augsburg, SK Kriegshaber, TSV Haunstetten und SK Rochade Augsburg für die Ausrichtung der 3-Königs-Blitz-Turniere 2017 sowie die gestellten Preisgelder. Sofern Interesse besteht wird der KVA im nächsten Jahr dieses hochkarätige Blitzschachturnier fortzusetzen.

Thorsten Zehrfeld
1. Vorsitzender